



EXTERNALISATION DE L'ASTREINTE ?

LA CGT DIT « NON »

Depuis quelques semaines, la direction d'ENEDIS LARO nous mène en bateau avec le soi-disant « renfort » de prestataires boitiers.

Elle nous promet que ces entreprises ne seront déclenchées qu'en dernier recours et qu'elles ne seront qu'un appui aux équipes d'ENEDIS LARO lors de problématiques majeures pour garantir un service public pendant la période estivale.

Mais ne nous voilons pas la face, cela est la porte ouverte à l'externalisation, pur et simple, des astreintes. Nous en avons l'exemple avec la clientèle ... Seule une partie de la pose des LINKY devait partir au prestataire, aujourd'hui c'est la quasi-totalité de l'activité clientèle qui est gérée par le prestataire.

De plus, on nous annonce que ces entreprises ne seraient rémunérées qu'à partir du moment où ENEDIS ferait appel à eux ... Mais quelle entreprise accepterait de mobiliser des salariés sans une contrepartie financière ?

La CGT demande à la direction d'embaucher des agents statutaires et non d'avoir recours aux prestataires.

- Cela permettrait de pallier aux événements climatiques qui vont devenir réguliers
- De renouveler un réseau vieillissant et dégradé (explosion des RSI)
- D'anticiper une hausse d'activité liée aux chantiers ingénierie

ENEDIS fait remonter des milliards de dividendes aux actionnaires mais refuse des embauches sous prétexte que « ce n'est que pour 1 mois »

Pour affirmer notre opposition LE MARDI 20 MAI TOUS EN GRÈVE

Info live : La direction appelle une autre OS à la rescousse pour sauver le navire et défendre son projet sous le motif de « satisfaire la demande de congés des agents » ... Ne soyons pas dupe 🙄



Contact

Délégué syndical :

Franck COELHO

Tel. 06 65 56 78 40

Mail : franck.coelho@enedis.fr